



SYLVICULTURE INÉQUIENNE : PLACE À L'INTERNATIONAL! IUFRO 2006 : 14-18 mai, Rouyn-Noranda

Après s'être arrêté à Zürich, en Suisse, et à Helsinki, en Finlande, voici que le colloque international sur la sylviculture inéquienne fait escale à Rouyn-Noranda. Le colloque scientifique IUFRO 2006 (International Union of Forest Research Organisations) se déroulera du 14 au 18 mai 2006. La région y accueillera près de 150 scientifiques en provenance d'un peu partout en Amérique, de l'Europe et au-delà.

L'événement IUFRO 2006 est sans contredit une occasion en or pour la visibilité internationale de la région et de ses gens. Tout au long du colloque, et particulièrement lors des quatre visites de terrain, la région, ses produits gastronomiques et ses particularités seront mis à l'avant-plan. Une autre occasion pour l'Abitibi-Témiscamingue et le Nord-du-Québec de rayonner à l'international!

Une organisation de calibre international

La Chaire industrielle en aménagement forestier durable est l'hôte de IUFRO 2006. Plusieurs partenaires se sont associés à l'UQAT pour l'organisation de cet événement d'envergure internationale : le Service canadien des forêts, le ministère des Ressources naturelles et de la Faune du Québec, le CTRI et l'AFAT. D'autres organismes supportent également financièrement l'événement dont Développement économique Canada, le ministre Pierre Corbeil et plusieurs ministères du gouvernement du Québec.

Une thématique qui s'appuie sur la dynamique naturelle des forêts

Les participants à ce colloque échangeront sur le thème « La sylviculture basée sur la dynamique naturelle : Gérer pour la complexité ». On y parlera des différentes formes de sylviculture inéquienne, de traitements alternatifs, de régénération et de productivité, des aspects économiques liés à cette forme de sylviculture, etc. Ce forum d'échange permettra de mettre en valeur les travaux de recherche réalisés au Québec, particulièrement ceux réalisés en Abitibi-Témiscamingue et dans le Nord-du-Québec.

Pour plus d'informations, consultez le site Web du colloque : <http://web2.uqat.ca/iufro/>.

ÉTUDE DE CAS SUR LE TÉMISCAMINGUE

QUAND LES CERVEAUX RÉGIONAUX ET INTERNATIONAUX SE RENCONTRENT!

À cause de nombreux facteurs historiques, réglementaires et économiques, les compagnies forestières oeuvrant dans les forêts de feuillus tolérants du Témiscamingue font face à une sérieuse impasse en ce qui concerne la faisabilité – lire rentabilité – des opérations de récolte forestière. Afin de profiter de la présence de spécialistes en sylviculture des quatre coins du monde, un atelier spécial du colloque IUFRO 2006 permettra aux chercheurs et aux praticiens de **réfléchir ensemble à des pistes de solution aux problèmes actuels** de la sylviculture et de l'aménagement de la forêt feuillue du Témiscamingue. À cette occasion, **les intervenants du milieu forestier régional sont invités** à se joindre aux participants du colloque pour le remue-méninges. La traduction simultanée sera offerte pour cette session spéciale afin de faciliter la participation de tous.

C'est donc un rendez-vous!

Quand? Jeudi 18 mai 2006 en avant-midi

Quoi? Session spéciale bilingue du colloque sur le thème « Étude de cas sur la problématique de la sylviculture et de l'aménagement de la forêt feuillue du Témiscamingue »

Où? Centre des Congrès, Hôtel Gouverneur, Rouyn-Noranda

Pour plus de renseignements <http://web2.uqat.ca/iufro/>
Martine Paquet : (819) 762-0971 poste 2675

Frais d'inscription à l'étude de cas: 50 \$ (dîner inclus)

PAR COURRIEL : martine.paquet@uqat.ca

PAR TÉLÉCOPIEUR : (819) 797-4727

NOM : _____

TÉL. : _____